

Cuba appelle les peuples latino-américains et caribéens à renforcer l'unité pour la paix



La Havane, 12 août (RHC).- Le ministre cubain des Affaires, Bruno Rodríguez a appelé les peuples frères de l'Amérique Latine et des Caraïbes à coopérer entre eux à travers des alliances comme l'Union des Nations Sud-américaines, l'UNASUR, et l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, afin de transformer en réalité les rêves des grands hommes de la région et de travailler en faveur du bien-être, de la culture et de la paix.

Au cours de la 4e Réunion Extraordinaire du Conseil Politique de l'ALBA qui s'est tenu à Caracas, le diplomate cubain a indiqué que les pays membres de ces organisations ont fait face aux difficultés d'un monde touché par l'égoïsme néo-libéral et par la globalisation oppressive.

Le représentant cubain à la rencontre, a également mis en exergue la lutte du peuple vénézuélien contre la guerre économique et les violences entreprise dans le pays par des secteurs de la droite dans le cadre des plans de déstabilisation contre le Venezuela.



Radio Habana Cuba